



知・情・意

富貴中だより

令和2年度 第6号(343)  
令和2年11月4日発行  
発行：武豊町立富貴中学校  
E-mail:fukichu@tac-net.ne.jp



## 学校祭テーマ 「Flower」

### 心熱く、心温かい姿に感動!!

宣誓！私たちは日常の生活を取り戻すために、さまざまなことを我慢し、がんばってきました。

今日、富貴中学校で体育祭が開催できることに感謝します。

富貴中生一人一人の「Flower」を、グラウンドいっぱいに咲かせられるよう  
全力で競技し、全力で応援することを誓います。

富貴中学校の三大祭の一つである「体育祭」を10月26日(月)に開催しました。

例年とは違い、新型コロナウイルス感染症予防を心掛け、競技の見直しなどをして開催しました。

選手宣誓の後、どのチームも団結して、優勝目指して力いっぱい競技をする姿があり、この行事にかける生徒の熱い思いが伝わってきました。

勝敗に関わらず、どのチームからも全力を出し切る心熱い姿が伝わってきました。競技や応援する輝く笑顔、真剣なまなざしから心温かい姿を見ることができました。

また閉会式後、縦割りごとのフォトセッションでは、多くの保護者にも思い出に残る写真を残していただいたことと思います。

保護者の観戦が一世帯1名までという制限がある中ではありましたが、ご声援が生徒たちにとって大きな励みになりました。ありがとうございました。

# 体育祭



【3年400mリレー ゴールの瞬間】



【応援合戦】



【フォトセッション】

# 文化祭

10月22日(木)に三大祭の一つである文化祭を開催しました。生徒会企画や、幕間での先生との対決イベント、合唱部の発表、保健委員会の発表、教員企画とさまざまな工夫を凝らした企画が行われ、富貴中が一体となった楽しいひとときを過ごすことができました。途中、換気タイムを定期的に設け、感染予防にも努めました。また、有志発表では、ダンスや歌、漫才があり楽しい時間を共有することができました。



【結団式】



【透明マスクをつけての合唱部の発表】

今年はコロナウイルスの影響により、開催が困難とされていた学校祭でしたが、多くの方の協力により、無事に開催することができました。学校祭を通して気がついたことは、富貴中生の絆です。自分の個性を生かすことと同時に、他の人の個性を大切にする姿をみることができた2日間でした。この2日間でも華やかな「F l o w e r」を咲かせることができました。この学校祭を通して学んだことや感じ取ったことを、これからの日常生活に生かしていくことが大切だと思います。(令和2年度前期生徒会長 3年新海碧斗)

## お知らせ

本年度の文化祭の様子を、『ニュースCCNC』の中で3回に分けて放送することが決定しましたので、お知らせします。

- |     |          |        |        |        |        |
|-----|----------|--------|--------|--------|--------|
| 1回目 | 11月3日(火) | 18:30~ | 20:30~ | 23:00~ |        |
|     | 11月4日(水) | 5:00~  | 7:00~  | 10:00~ | 12:00~ |
| 2回目 | 11月4日(水) | 18:30~ | 20:30~ | 23:00~ |        |
|     | 11月5日(木) | 5:00~  | 7:00~  | 10:00~ | 12:00~ |
| 3回目 | 11月5日(木) | 18:30~ | 20:30~ | 23:00~ |        |
|     | 11月6日(金) | 5:00~  | 7:00~  | 10:00~ | 12:00~ |
| 総集編 | 11月8日(日) | 6:00~  | 10:00~ | 18:00~ | 22:00~ |

例年、保護者や地域の方にお楽しみにいただいております『まるごと体育祭』は、放送日が分かりしだいメール配信や富貴中ホームページでお伝えします。